

Ergebnis 3. Rundenwettkampf Kleinkaliber

Einen wirklich schlechten Tag erwischten unsere Kleinkaliberschützen beim Heimkampf auf dem Ettenberg gegen Aixheim. Mit 774:792 Ringen kam es, zu einer auch in der Höhe unerwarteten Heimgniederlage. Damit wird unsere Mannschaft in der Tabelle vom bisherigen 12. Platz weiter nach hinten zurückfallen. Die Tabelle lag bei Redaktionsschluss noch nicht vor.

In der Einzelwertung bester Mühlheimer Schütze bleibt Harald Müller.

| Name | Kn | Lg | st. | Gesamt |
|---------------|-----------|-----------|------------|---------------|
| Edwin Frey | 90 | 89 | 72 | 251 |
| Harald Müller | 90 | 93 | 84 | 267 |
| Lars Welte | 89 | 87 | 80 | 256 |

Beim kommenden vierten Wettkampf sind wir auswärts in Mühlen bei Horb. Hier sind wir nicht in der Favoritenrolle. Wir hoffen, hier vielleicht dann mit einer positiven Überraschung zurückzukehren.

Jugendtraining

Unser neuer Jugendleiter Kevin Heiss ist Ansprechpartner für Jugendliche ab 12 Jahren, die sich für den Schießsport interessieren. Training ist jeweils Freitag ab ca. 19 Uhr. Neulinge sind willkommen. Man darf auch schon älter sein.